
VEREADORA SILVIA SANTOS SIQUEIRA 

APROV yDO 
discussão 

Em 

REQUfRIMENTO 11.11 25/84 
TE 

Ex e Senhor Posidente da Cgmara Muninipnl do Cabo ia. 

-mNSI0ERAND3 que, dos ransportee do massa 

o gnibus tom se mostrado no longo Do tampos, como um 

dos mais eficazes; 

CONSIDERANDO quer  e Auto Viação 1001., em os 

as linhas Cabo Frio X Rio e Cabo Frio X Niterái, •vem ton 

do atrasos frequentes, que chagam a atingir e case dos 

30 (trinta) minutos, DeUsando sgrios transtornos 	aos 

seus usugrios;. 

RE,,QUEIRO à.Mesa, npgs ouvideopouto 

Plengrioj  seja enviado expediente no Departamento 	de 

Transportes Concedidos (D.T.C.) e a Auto Viação 1001.„ W2 

licitando providgncian quanto ao cumprimento de hor4rios 

por purte dosta empresa, nas linhas Cabo Frio X Rio a Ca 

bo Frio X Nitorgi.' 

:-;ALA DAS SESSUES 27 de abril dei 9 8 4. 

utora- 


